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ɣịቒͳቘỌἹἕἿەࠓᾍᾭᾢậậậậậὕὛἴἰἒǗźź
フィナーレの瞬間に、笑顔がはじけ、やり

きった満足感でいっぱいの３年生、涙する姿も
見受けられました。見事に大行事を成功に導い
た皆さん、また一つ大きな自信と思い出ができまし
たね。お疲れ様でした。
観客数も例年を大きく上回り、とりわけダン

スと吹奏楽の出演時間帯は体育館がほぼ満員と
なり、熱気であふれかえりました。瞬間視聴率のピークです。あらた
めて地域保護者の皆様方のご期待の大きさを感じることができまし
た。ご来校いただき本当にありがとうございました。
今年は「生徒主体」「創意工夫」が色濃く、「私たちならではの神中祭を

創り上げたい！！」という気概を感じました。自分たちが大いに楽しみ、
そのエネルギーでお客様をしっかりとおもてなしするという「切り替え・メリハリ」もよくでき
ていたと思います。しっかりと歴史を刻む神中生をたのもしく思いました。

◆ো۟ὙἕϴᮦὣีἨἵἵậậậಓώᾃ̵ᾌźź
ịࠓᑹṐᦼໄỌẩịᾯ̵ᾊὧ̵ᾷỌὀἴἰἜἻƘ

さて、昨日の後期始業式に於いて、学年代表の３名が異口同音に「学
習と部活動の両立」を後期の抱負としてあげてくれました。もちろんそ
れは中学生にとっての命題です。とりわけ部活動中心に躍進の続く
我が神中ですので、「学力はどうなの？」と期待されるのは当然で
しょう。私からも、「学力向上は団体戦」「学級集団の授業に向かう

雰囲気を大切に」、そしてイチローや五郎丸選手を引き合いに「学習・授業に対するルーティー
ンをつくって欲しい」というお話をしました。
じっくり学習に向かうには格好のシーズンです。神中祭の余韻を学習面で引き継ぎ、「鬼に

金棒、神中に学力！！」という理想を掲げ、後期は学力向上に精一杯取り組んでほしいもので

す。保護者の皆様、後期もご協力の程、よろしくお願い致します！！

ɣትϛὐὓݸἨἿ௹αᾅ̵ᾤậậậźź

ɣ༾Ҝե ọዶỚộۂभѡҹᓈષၘ೦ᦇݸϜỎ ếṛṚṙṛỘỀ

಄Ҝቲᦝᢂ ỬẬ神中看板部活の柔道部が実績を残しています。
全県大会へ弾みがつく準優勝おめでとう！！

ɣቑҜե ọҹಙभࠐॵ᧹Ⴓ಼ւởᾚᾱᾇέݸϜỎếổỔƈớỀ

౷ςւᦝ᧹Ⴓᾅ̵ᾤẮụẬậợẬậựẬݸ
郡選抜の３名が要所で大活躍し、チームを全国大会（３月：静岡県開催）へと導きました。
この経験を母校のチームへ還元してくれることを切に願っています。

ɣݸѡ ọᑣᦿᄎ௹αᰙϞݸϜỎ ᄌࠄờϫ ổỔϫࠄޞ ếṛṚṙṛổ Ề
男子は野球部、女子はバレー部・テニス部で構成されたチームが渾身の走りを示してくれました。
走れるスポーツマンとして、蓄えた力は自分の競技に生きてくることでしょう。よく頑張った！！

ɣὙἤἮҪᤗźź ỬẬҪᄀếबષỜभ֞Ề ᓈᑹᫌ
社会人経験十数年、しかし未だ遅くはない。「これからの人生を教職員として人づくりに捧げ

たい！！」という強い思いが先生を突き動かしたと伺いました。神中の後輩達や、先生方から

たくさんのことを吸収し、目指す教師像や夢の実現を目指して欲しいものです。我が教え子

のチャレンジを応援する小林です。教科は数学、３週間の実習となりますので、同級生の皆さん

は訪ねてきてください。（Ｏ．談）
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